

BIG ISSUE

Lagi.. Warga Air Gemuruh Bersatu Dukung Dedy-Dayat Wujudkan Bungo Baru

Mustika Rahmawati - [BUNGO.BIGISSUE.ID](https://bungo.bigissue.id)

Sep 11, 2024 - 15:20



Indonesiasatu.co.id, BUNGO - Hari ke hari, dukungan terhadap pasangan bakal calon Bupati dan Wabup Bungo H Dedy Putra dan Ustadz Tri Wahyu Hidayat (Dedy-Dayat) terus mengalir. Kali ini datang dari Dusun Air Gemuruh yang siap memenangkan Dedy-Dayat.

Kehadiran H Dedy Putra beserta istri Hj Elza Kurniawati di tengah-tengah

masyarakat Dusun Air Gemuruh, Kecamatan Bathin III, disambut antusias dan penuh kehangatan oleh warga, Selasa (10/9/2024).



Salah satu tokoh masyarakat dusun Air Gemuruh Anasri bercerita bahwa dirinya kenal betul dengan Dedy Putra. Menurutnya Dedy-Dayat adalah pasangan yang punya rekam jejak yang baik.

"Ini (Dedy-Dayat) rekam jejaknya jelas. Kalau orang bilang itu memilih pemimpin lihatlah track recordnya. Nah, Dedy Putra ini pernah menjabat sebagai anggota DPRD Bungo hingga menjadi ketua DPRD. Tak hanya itu ia pernah juga menjabat anggota DPRD Provinsi Jambi," katanya.

"Alhamdulillah selama dia menjabat tidak pernah gagal maka dari itu marilah Kito bersatu untuk memenangkan Dedy Putra menjadi bupati Bungo dan sayo siap berdiri di depan nantinya," tambah Ansori.

Sementara itu, dalam sambutannya H Dedy Putra menyampaikan rasa terima kasih kepada masyarakat Dusun Air Gemuruh yang sudah menyambut hangat kedatangannya untuk bersilaturahmi. Dedy juga bercerita keinginannya untuk mengembalikan kejayaan Bungo jika terpilih menjadi Bupati.

“Akan kita jadikan Bungo ini sebagai sentral dari segala sektor, baik dari perekonomian, pendidikan dan kesehatan di Jambi wilayah barat,” ungkapnya.



H Dedy yang berpasangan dengan Ustadz Tri Wahyu Hidayat itu menyampaikan program unggulannya, seperti Sawit Rakyat, program Kartu Bungo Sehat (KBS) atau jaminan kesehatan gratis bagi masyarakat tidak mampu dan lansia. Kemudian revitalisasi kota Muara Bungo dan pembangunan Bungo Technopark untuk anak muda.

Lalu ada Kartu Bungo Pintar (KBP) yang menyediakan beasiswa bagi pelajar. serta program meningkatkan pariwisata untuk masyarakat Bungo berkreasi. Ada juga program Bapak Asuh yang membina anak-anak yatim di seluruh kabupaten Bungo. (Tika)